



Une visite ensoleillée de la capitale française

Le septième jour de notre échange, nous nous sommes rendus à Paris pour une excursion. Pour nous rendre à Paris, nous avons pris le train jusqu'à la gare de Paris Nord. Le trajet de Beauvais à Paris Nord a duré une heure et demie.

Pour atteindre notre premier point de programme de la journée, nous avons toutefois dû faire un petit entraînement à pied.

Arrivés sur la colline où se trouve le quartier de Montmartre, nous étions presque tous fatigués. En revanche, la vue que nous avons eu de cette hauteur sur Paris nous a remotivés. Outre cette vue, il y avait aussi la "Basilique mineure du Sacré-Cœur de Montmartre" à visiter.

Comme notre échange traitait le thème des médias, nous devons, par groupes de trois ou quatre, réaliser un petit reportage vidéo sur l'un des six curiosités qui nous avaient été distribuées. Ces curiosités étaient situées dans tout le quartier de Montmartre, afin de pouvoir explorer un peu le quartier. Chaque groupe devait choisir une curiosité. On avait un peu plus d'une heure pour réaliser ces vidéos, si on avait fini plus tôt, on pouvait encore se promener dans Montmartre.

Après le tournage de nos petits reportages amusants, il était temps d'aller pique-niquer. Nous avons pris le métro pour nous rendre au Louvre. Chacun avait son

pique-nique, soit celui qu'il avait apporté, soit celui de l'école. Tout le monde s'est assis autour de la pyramide du Louvre et a mangé tranquillement. Après la courte pause de midi, nous avons traversé la Seine sur un pont pour parler avec un photojournaliste américain. Il nous a parlé de ses expériences dans son métier et de ses voyages dans différents pays. Tous ont écouté son récit avec intérêt et curiosité, certains lui ont même posé des questions sur son travail.

Nous avons terminé la visite de la capitale française par un peu de temps libre au 6ème arrondissement. Ensuite, nous avons tous repris le métro et le train pour retourner à Beauvais. Une fois arrivés, tous sont rentrés chez eux avec leurs correspondants pour passer la soirée ensemble.

Ce séjour a été beau, intéressant et, dans une certaine mesure, productif. Contrairement aux jours précédents, le temps était super. Nous avons eu une journée ensoleillée et une journée sans pluie, ce qui a certainement amélioré l'excursion.

